



## Los CIBERs centralizarán sus servicios administrativos

El Instituto de Salud Carlos III (ISCIII), tras ratificación por parte del Consejo Rector, prevé centralizar los servicios administrativos de las oficinas de los CIBERs en una oficina única ubicada en Madrid. Según el propio ISCIII el propósito de la centralización no es solo económico y de mejor aprovechamiento de los recursos, sino también estratégico en el sentido de crear un solo centro de investigación en red que englobe todas las temáticas CIBER convirtiéndose por tanto en una estructura de mayor peso y relevancia.

[+] Más información

[+] Diario Médico. Reportaje sobre los 9 CIBER: "El modelo Ciber sortea la 'tijera' y va a más"



## Un proyecto de investigación confirma el efecto protector del lavado de manos para evitar ingresos hospitalarios por gripe A (H1N1)

El proyecto, de tres años de duración, contó con una financiación de más de 800.000 euros, y fue liderado conjuntamente por los Centros de Investigación Biomédica en Red del Instituto de Salud Carlos III de Epidemiología y Salud Pública (CIBERESP) y el de Enfermedades Respiratorias (CIBERES). El proyecto, denominado "Factores de riesgo de hospitalización por gripe A (H1N1)2009 y efectividad de intervenciones farmacológicas y no farmacológicas en su prevención. Estudio de casos y controles" ha contado con la participación de 130 investigadores de Andalucía, Castilla y León, Cataluña, Comunidad Valenciana, Madrid, Navarra y el País Vasco.

[+] Más información



## Curso "Translational aspects of cardiovascular and pulmonary imaging".

Proyecto PINET, coordinado por el CIBERES

El curso titulado "Translational aspects of cardiovascular and pulmonary imaging", enmarcado dentro del proyecto europeo PINET, que está coordinado por el Dr. Ruiz-Cabello, jefe del grupo 31 del CIBERES, se va a celebrar durante los días 1-2 marzo en la sede del CNIC. PINET es un proyecto europeo del 7º Programa Marco bajo la denominación de Initial Training Network, de la convocatoria del año 2010 del programa PEOPLE.

[+] Más información

[+] Información CNIC



## Dr. Quim Gea, 'Chair' del Congreso de la ERS 2013

La European Respiratory Society (ERS), a través de sus órganos representativos ha designado a Quim Gea como Chair del próximo congreso anual de la ERS, que se realizará en Barcelona en otoño del 2013 (7-11 de septiembre). El Dr. Gea, subdirector científico de Investigación Clínica y jefe del grupo 22 del CIBERES (en el Hospital del Mar), ha destacado como novedad del próximo congreso que se intentarán montar actividades científicas paralelas en castellano, especialmente dirigidas a la comunidad iberoamericana. (Admisión de abstracts hasta el 21 de febrero).

[+] Más información

[+] Congress 2013. Barcelona



## Dr. Ricardo Rigual, presidente de la Conferencia Nacional de Decanos de Facultades de Medicina

Investigador del CIBERES del grupo 24 (Universidad de Valladolid)

El Dr. Ricardo Rigual Bonastre, investigador del CIBERES del grupo 24 liderado por el Dr. Constanancio González (Universidad de Valladolid) y Decano de la Facultad de Medicina de la Universidad de Valladolid en su segundo mandato, ha sido elegido por unanimidad como nuevo presidente de la Conferencia Nacional de Decanos de Facultades de Medicina de España. Sustituye al Decano de Murcia, Joaquín García-Estañ López, que había solicitado su relevo.

[+] Más información



## Más información

[+] Agenda

[+] Dossier de prensa

[+] Noticias

[+] Convocatorias y cursos